

Les Salvadoriens réaffirment leur appui à la Révolution Cubaine



CUBA

EL SALVADOR



San Salvador, 11 septembre (RHC).- La Coordination Salvadorienne de Solidarité avec Cuba a tenu un pré-congrès dans la ville de San Vicente, au Salvador où les participants ont réaffirmé l'engagement d'intensifier l'appui à la Révolution Cubaine.

Au cours de la Rencontre, préalable au 5e congrès de l'organisation qui commencera dimanche prochain à San Salvador, les participants ont abordé les changements qui ont lieu dans notre pays pour consolider les acquis obtenus depuis le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

Parmi les thèmes à l'ordre du jour se trouvaient l'actualisation du modèle économique cubain, les dégâts causés par le blocus imposé par les États-Unis depuis plus de 50 ans et la réalité sur les 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Les Salvadoriens ont pris l'engagement de réaliser des actions pour appuyer la lutte pour la libération de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero et de Ramón Labañino. Ils ont condamné les politiques de Washington qui affectent le développement de notre pays.



Radio Habana Cuba